



La Universidad de Salamanca inicia «el gran epistolario del siglo XX»

La Universidad de Salamanca (USAL) inició «el gran epistolario del siglo XX» con la publicación del primer volumen de las cartas del escritor y filósofo vasco Miguel de Unamuno. «Miguel de Unamuno.

Epistolario I (1880-1899)» recoge así un total de 303 cartas, 64 de ellas inéditas, de las más de 3.000 agrupadas y editadas por los investigadores Jean-Claude y Colette Rabaté, junto con Ediciones USAL, y que saldrán publicadas en un total de ocho volúmenes. «Este libro es una joya», afirmó uno de los autores, Rabaté, durante la presentación con el rector, Daniel Hernández Ruipérez.



J. M. García/Efe